

# ニド だより



平成30年 2月



4月の進級に向け、りすひよこグループへ完全移行するお友達も増えてきました。つき組のお部屋に残っているお友達も、広くなったお部屋を賢沢に使いたり、教具や玩具をじっくり使えて活動に取り組めるようになったからか、成長のスピードがぐんと上がったように見えます。お友達同士のかかわりも増え、楽しそうにやりとりをする姿も増えてきました。それぞれの環境で刺激を受け、日々の成長が手に取るように変化していく様子に、私達も驚くことばかりです。

## 【室内活動】

お部屋の中でつかまり立ちや歩行が安定してきたお友だちが増えてきました。先生の「おいで～」の掛け声で、「いっちに、いっちに」とゆっくり歩いてきてくれる姿はとっても可愛らしいですよ。階段のぼりにも挑戦をし、2階まで上がることができるお友だちもいますよ。

## 【おもちつき】

新年を迎え、寒さがまた一段と厳しくなってきましたね。そんな中でも子どもたちは元気いっぱい園庭で走り回っています。

1月12日にはおもちつきがあり、つき組のお友だちも参加をしました。完全移行をしているお友だちも久しぶりにつき組のお部屋に集まり会うことができました。手をつないだり近づいてみたりと、嬉しそうな笑顔をたくさん見せてくれましたよ。お部屋が違っても同じつき組さんと分かっているようで、見ていて微笑ましく思いました。

おもちつきでは、もち米を見たり、パチパチと火の音を聞いたり、新しい発見がたくさんあったようです。「あっ!」「おっ!」と子どもたちも目を大きく開け、拍手をしたり先生と目を見合わせて笑ったりと楽しい思い出になりました。おもちをつく時の「よいしょー!」の掛け声に合わせて、手を叩いて応援してくれるお友だちもいましたよ。

来年は見学だけでなく、おもちを食べることもできるので、今から待ち遠しいですね。

## つきぐみ 連絡事項



- ★ 子どもの様子を見て、りすひよこグループへ移行する声掛けをさせていただきます。トレーニングパンツやパジャマなど用意して頂くものなどはお帰りの際にお伝えしていきますね。不明な点がありましたらいつでも声をお掛け下さい。また、持ち物には必ず見えやすい所に名前の記入をお願い致します。
- ★ 感染症が流行する時期です。咳や鼻水が続いていたり、なんだか体調が心配な時は、早めの受診をお心掛け下さい。残り少ない今年度も、みんなで元気に過ごしましょうね!
- ★ ケガ(ひっかき傷)の原因にもなるため、爪が伸びていないか確認をお願いいたします。